

大雄山最乗寺をイメージした天狗カラーの電車

# 9月6日「天狗電車」運行開始

伊豆箱根鉄道株式会社(本社:静岡県三島市、代表取締役社長:伍堂 文康)は、2016年に懐かしのオールドカラー復刻バージョンとして赤電塗装(朱色とベージュのツートンカラー)にした大雄山線5501編成を、大雄山最乗寺をイメージした天狗色(朱色一色)に塗り替えて9月6日(水)より「天狗電車」として運行を開始します。

大雄山線は1925年(大正14年)に大雄山最乗寺の参拝客を運ぶことを目的に開業し、2025年には開業から100年を迎えます。大雄山線開業100周年に向け、今後さまざまなイベントを企画していきます。今回はその第1弾として、「天狗電車」を運行することで、大雄山線のルーツである大雄山最乗寺の認知を広げ興味や観光に繋げていくとともに、特色溢れる沿線づくりを進めていきます。



記

## 天狗電車について

1. 車両 5501 編成
2. 運行開始日 2023年9月6日(水)
3. 運行情報 <http://www.izuhakone.co.jp/railway/21825/index.html/>  
(1日14~17往復運行)
4. 仕様 最乗寺の天狗をイメージした朱色で全面塗装し、車体の前後に天狗の葉うちわをデザインしたヘッドマークを掲出します。
5. お問い合わせ 伊豆箱根鉄道株式会社鉄道部 運輸課  
TEL.055-977-1207 9:30~16:30(土・休日を除く)

以上